



Un salmantino participará en la Olimpiada de Biología en Lisboa

E. A. S.
SALAMANCA

Un estudiante del instituto Fernando de Rojas de la capital salmantina representará a España en la fase iberoamericana de la Olimpiada de Biología, que se celebrará entre los días 1 y 8 de septiembre en Lisboa.

Se trata del joven Alberto Ruiz Mulas, de 18 años, que quedó segundo en la fase nacional de este certamen, celebrará en Murcia la pasada semana, después de haber sido inicialmente tercero de Castilla y León.

Se da la circunstancia de que el ganador de la fase nacional fue otro alumno castellano y leonés, David Benito Merino, estudiantes del instituto Diego de Siloé, de Burgos. Este joven será el representante español en la Fase Internacional de la Olimpiada, que tendrá lugar en Singapur en el mes de julio.

En la prueba celebrada en Murcia el pasado fin de semana, los jóvenes debieron resolver una parte teórica con 150 preguntas tipo test y, posteriormente, otra práctica con diversas pruebas a realizar en los laboratorios.

En total, en la fase nacional participaron 62 estudiantes procedentes de las distintas comunidades autónomas.

Tiempo para preparar

Tal y como señaló ayer en declaraciones a este periódico, el joven alumno salmantino no se muestra aún demasiado preocupado ante la participación en ese certamen de carácter internacional.

“De momento estoy centrado en el curso; como la prueba es en septiembre, tengo tiempo para prepararla después del curso”, explica este estudiante brillante, al que le gustan “en general” todas las asignaturas relacionadas con el ámbito de las ciencias.

Ruiz Mulas terminará este año

sus estudios de Bachillerato y aunque tiene decidido que continuará su formación en la Universidad, a día de hoy confiesa no saber qué carrera estudiará. Lo que sí tiene claro es que se tratará de alguna titulación relacionada con el ámbito de las Ciencias Experimentales. ■



Desarrollo de la prueba práctica en la Olimpiada Nacional de Biología.